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БАНКОВСКОЕ 

ПРАВО БАНКРОТСТВО КРЕДИТНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

Статья посвящена выявлению некоторых особенностей и специфики про-
цедуры конкурсного производства в отношении кредитных организаций и 
оспаривания сделок, которые совершены кредитными организациями в пери-
од, предшествующий банкротству. Проводится анализ ряда норм Федерально-
го закона «О несостоятельности (банкротстве)» с акцентами на наиболее важ-
ных его положениях применительно к процедуре конкурсного производства 
кредитных организаций, порядка удовлетворения требований кредиторов и 
специфике оспаривания сделок.
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The article is devoted to identifying some features and specifics of the winding-
up procedure in relation to credit institutions and challenging transactions 
that were concluded by credit institutions in the period preceding bankruptcy. 
The analysis of a number of rules of the Law “On Insolvency (Bankruptcy)” 
with emphasis on its most important provisions in relation to the winding-up 
procedure of credit institutions, the procedure for satisfying creditors’ claims 
and the specifics of challenging transactions is carried out.
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